

YO SOY

CULTURA
REGIO



Contenido

Súbete al tren de la cultura; unidos por el progreso

FECHA: Septiembre-Octubre de 2024
EDICIÓN: 14



**Cultura
Regio en
acción**



Destacado



**El valor
del mes**



**Reto
Regio**

CULTURA REGIO

10.000

vidas conectadas con Cultura Regio

Cultura Regio sigue creciendo y ya hemos llegado a más de 10.000 personas en los municipios de Cundinamarca y localidades de Bogotá que serán beneficiados por el Regiotram de Occidente.

Con cada jornada lúdico-pedagógica, cada gestión institucional, cada charla y cada actividad cultural, estamos sembrando las semillas de un futuro más conectado, sostenible y próspero.

Cultura Regio no es solo un modelo de relacionamiento con el ciudadano; es un movimiento que busca fortalecer los lazos comunitarios y enriquecer la vida de nuestros vecinos.

Con educación y cultura estamos divulgando nuestro mensaje y construyendo un tejido social más fuerte.



Cultura Regio en acción

Cultura Regio presente en el Sexto Foro Internacional de Movilidad en Chía

La Empresa Férrea Regional tuvo una destacada participación en el reciente Sexto Foro Internacional de Movilidad, transporte intermodal sostenible, llevado a cabo en la Universidad de La Sabana en Chía.

Cientos de asistentes mostraron gran interés en nuestros proyectos de movilidad sostenible, especialmente en el Regiotram de Occidente y del Norte. Nuestro stand se convirtió en un punto de encuentro para aquellos que deseaban conocer más sobre Cultura Regio y nuestros compromisos con el desarrollo urbano y el relacionamiento positivo con los grupos de interés de nuestros proyectos.

El país invitado de honor fue la República Popular China y el evento se desarrolló en el marco de la Semana Nacional por la Movilidad Sostenible, liderada por el Ministerio de Transporte. Este evento, que se ha consolidado como un espacio de encuentro para la academia, el sector productivo y los municipios de la región Sabana Centro con Bogotá, ha sido fundamental para fortalecer alianzas y promover nuestro modelo de Cultura Regio en la región.





Cultura Regio en acción

Cultura Regio conectando con la comunidad en el Foro de Sostenibilidad de Mosquera

Mosquera se convirtió en un epicentro de compromiso con la protección del medio ambiente en la Primera Ruta Sostenible con la realización del Foro de Sostenibilidad. Cultura Regio, estuvo presente en este evento pionero que reunió a empresarios, comerciantes y a toda la comunidad de Sabana Occidente.

Nuestro stand se convirtió en un punto de encuentro para aquellos interesados en conocer más sobre el proyecto Regiotram de Occidente y nuestro modelo de relacionamiento positivo. A través de actividades lúdicas y pedagógicas, interactuamos con los asistentes, generando conciencia sobre la importancia de la sostenibilidad y la cultura en el desarrollo de nuestras comunidades.

El reconocimiento otorgado por la Cámara de Comercio de Facatativá y del Noroccidente de Cundinamarca por Excelencia Ambiental fue un motivo de orgullo para nuestra empresa, reafirmando nuestro compromiso con la protección del medio ambiente.





Cultura Regio en acción

Jóvenes exploradores en el Humedal Gualí

Nuestros jóvenes de servicio social del municipio de Funza vivieron una experiencia enriquecedora al explorar el Humedal Gualí, en una actividad organizada gracias a la articulación con la Fundación Biotaviva. Durante este recorrido, tuvieron la oportunidad de aprender sobre la biodiversidad del ecosistema y entender de primera mano la importancia de la conservación de la flora y fauna local. Este contacto directo con la naturaleza no sólo les permitió adquirir conocimientos sobre su entorno, sino que también reforzó su conciencia ambiental, inspirándolos a asumir el compromiso de convertirse en promotores del cuidado del medioambiente en sus comunidades. La Fundación Biotaviva, con su orientación experta, les brindó valiosas lecciones sobre sostenibilidad, motivando a los jóvenes a ser defensores activos de la protección de nuestros recursos naturales. Esta actividad se enmarca dentro de las dimensiones del cuidar y la identidad de nuestro Modelo de Cultura Regio, que busca fortalecer en los jóvenes el sentido de pertenencia hacia su entorno y su responsabilidad como promotores de Cultura en su municipio.



DÍA DE LA LIMPIEZA



En el Día Mundial de la Limpieza resaltamos la labor de Cultura Regio en territorio con nuestras jornadas de Aseo y Ornato.

Con estas actividades mejoramos la higiene y estética del entorno, involucrando a la comunidad.

- Actividad comunitaria del Modelo de Cultura Regio.
- Recogida de basura y limpieza de áreas comunes.
- Promueve la conciencia sobre el cuidado del entorno.
- Fomenta el sentido de pertenencia y responsabilidad.
- Valores: respeto, compromiso, corresponsabilidad.





Valor del mes

Diligencia

La diligencia es un valor esencial en la Cultura Regio, ya que refleja el compromiso y la responsabilidad en el cumplimiento de las tareas.

Este principio fomenta la disciplina, el esfuerzo constante y el enfoque en la excelencia, aspectos fundamentales para el crecimiento personal y colectivo.

En un entorno donde la productividad y el cumplimiento de metas son prioritarios, la diligencia no solo asegura resultados eficientes, sino que también refuerza la confianza y la ética laboral, pilares fundamentales en cualquier comunidad que valora el desarrollo y la prosperidad sostenida.



Reto Regio

¡Soy un Pasajero Regio!



Instrucciones:

Desafío de 7 Días:

Durante una semana, tú que eres un pasajero regio, deberás cumplir cada día con pequeños retos diferentes y fáciles relacionados con buenos comportamientos en el transporte público.

Reto Diario:

Día 1: Cede el asiento a alguien que lo necesite más.

Día 2: Mantén el volumen de tu música o conversaciones bajo.

Día 3: Respeta las filas y espera tu turno para abordar.

Día 4: No bloquee las puertas ni pasillos.

Día 5: Agradece al conductor cuando bajes del transporte.

Día 6: Despídete de tu celular y disfruta el trayecto observando tu entorno.

Día 7: Ayuda a alguien que pueda necesitar orientación en el sistema de transporte (como turistas o personas mayores).

Participación: Los lectores regio, pueden compartir sus experiencias cumpliendo con los retos a través de fotos o comentarios en nuestras redes sociales:



@efrcundinamarca



Empresa Férrea Regional S.A.S

Utiliza el hashtag relacionado (#SoyPasajeroRegio).

Este reto busca fomentar un entorno más agradable en los medios de transporte público, conectando a la gente con la iniciativa de Cultura Regio y promoviendo conductas positivas de una manera sencilla y lúdica.

Avance Corzo

Avanzamos a paso firme por este proyecto que beneficiará a más de 130.000 pasajeros al día.

El corazón de nuestro proyecto, el patio taller El Corzo alcanza un

23,86%
de avance



Recuerda

los valores e ingresa al reto de Cultura Regio, los resultados los verás en nuestra próxima edición del boletín

Link de acceso: https://www.educaplay.com/challenge/1442226-vive_la_cultura_regio/

PIN para el reto: 870383

Escribe tu nombre con apellido y municipio o localidad donde vives

Si quieres que Cultura Regio llegue a tu comunidad y conocer más información sobre esta iniciativa y futuras actividades, te invitamos a contactarnos a través de gestión.cultural@efr-cundinamarca.gov.co

"YO SOY CULTURA REGIO"

comunícate con nosotros en gestion.cultural@efr-cundinamarca.gov.co

Síguenos en nuestras redes sociales

 @efrcundinamarca  Empresa Férrea Regional S.A.S  @efrcundinamarca
<https://www.erf-cundinamarca.gov.co>